



#WEST 25. Januar 2018

Geschäftsstelle Köln: Die Integrationswerkstätten haben eine Zukunft

Seit Ende den Siebzigerjahren ist die ehemalige Schwerbehindertenund heutige Integrationswerkstatt (IWS) Fulda und Köln ein sicherer Arbeitsplatz für Kolleginnen und Kollegen mit und ohne Handicap.





Manfred Pulverich hat als Betriebsratsvorsitzender jahrelang hierzu beigetragen. Am 25.01.2018 wurde Manfred Pulverich nun in die wohlverdiente Rente verabschiedet. In seiner Abschiedsrede mahnte Pulverich eindringlich die Zusammenarbeit der Standorte und aller Kolleginnen und Kollegen an. Nur so könne der Erhalt der Integrationswerkstätten gesichert werden.

Als neuen Betriebsratsvorsitzenden der IWS wurde Michael Viehweider begrüßt.

Vielen Dank Manfred, alles Gute im Rentendasein und "Glück auf" Michael.

Downloads



Aushang

(PDF, 113.06 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/NRW/2018/PM_Koeln_BRV_IWS_verabschied